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ご挨拶

幹事報告

《新理事･委員長･出向役員就任挨拶》

先 の ロ ラ週 プ グ ム

藤井照也会員増強委員長
　96年をさかいに会員数が減っている状況にあり、
入会よりも退会者の数が増えています。したがいま
して私の力の及ぶものではないので、会員皆様のご
協力を得て１年間頑張りたいと思いますので皆様

よろしくお願いいたします。

　滝川では、北海道らしい夏が続いています。７日
(火)にちょうど来滝していた元六文銭の吉田拓郎
の奥さんだった四角佳子さんの言葉だと"北海道の
夏のイメージは、ちょうど今日の滝川の天気"と言っ
ておられました。一週間前より主に道東を演奏旅行

されておりましたが、毎日寒くて寒くてカイロをしながら
の演奏だったそうです。やっと東京からイメージしていた
北海道の夏に出逢えたのが滝川だそうです。暑い日でも、そ
のカラッとした空気がたまらないそうです。その時初めて
空気も売り物になるのだなと気づきました。
　滝川は、道内でも四季がはっきりしているところだと思
います。毎日過ごしていると気づかないこともいろいろあり、
きっとロータリークラブでもいろいろと気づかない点がた
くさんあると思います。初心に帰って、改革をできたらなと
考えております。
　こうして、夏が過ぎるといよいよ地区大会です。昨年末よ
り準備を進めており、７月３日に道内72クラブへ地区大会
のご案内を差し上げました。
　さて、本日は先週のつづきでありますが理事・委員長・実
行委員長プラス地区出向者及び同好会長の方針発表です。
　非常に多人数の方々の発表ですので個性的にインパクト
のあるお話をお願いいたします。最後までしっかりお聞き
いただければ幸いです。 

小山クラブ会報委員長
入会してから９月で５年になり、ニコニコ、親睦と
務め今回で委員長は３回目です。３つの委員長とも
例会に関係しており大変やりがいがあります。さて、
クラブ会報は皆様のご協力があってこそです。委員

長・役員の皆様、原稿を手短にまとめていただけると助かり
ますのでよろしくお願いいたします。

１．砂川・深川・留萌・美唄RCより会報、又深川RCから
７月例会プログラムが届く。
２．地区青少年交換委員会より、2010～2011年青少
年交換派遣学生募集要項が参りました。推薦の〆切
は今月末です。詳細については、事務局へお問合せ

下さい。
３．７月18日、地区社会奉仕意見交換会が砂川地域交流セン
ター【ゆう】にて14時から開催され、鷲尾委員長が出席されます。

神部会員
　名誉会員という破格の待遇を戴いておりました私の父・
弘二が先月26日逝去致しました。
６月28日・29日に密葬を済ませましたが、７月４日には滝川
ロータリークラブが中心となって『お別れ会』を催して戴き
ました。
　『お別れ会』の一切を仕切ってくださり、お手伝いを賜り
ました川口会長をはじめとする理事役員の皆様、多くの会
員各位に厚く御礼を申し上げます。
　また、大変お忙しいところ、ご参会を戴き過分なるご香料
を賜り、これまた厚く御礼を申し上げます。
　さらには、ご丁寧な弔辞を賜りました鈴木忠雄会員、柳義
文会員には衷心より感謝申し上げます。
　お陰様で葬儀一切滞りなく終えることができました。心
よりお礼を申し上げます。
　父が生前に賜りましたご厚情に感謝申し上げ、今後とも
変わらぬご厚誼を賜りますようお願いを申し上げます。
　本来ならば、一々お宅へお伺いをしてお礼を申し上げる
ところでございますが、何分にもまだ初七日を終えたばか
りでございますので本席で挨拶に代えさせて頂きます。
　父の遺志を汲んで、些細ですがクラブでお使い下さい。で
きますれば地区大会の記念事業の一部にして戴ければ幸いです。
この度は誠にお世話になり、ありがとうございました。

谷口正樹新世代活動委員長
　入会してほぼ４年が経ち、ロータリークラブとは
どのようなものかということがわかって参りました。
１年間、皆様と楽しく委員会運営をしていきたいと
考えております。退屈しないプログラムを用意した

いと思っておりますので、皆様ご協力の程よろしくお願い
いたします。

相馬ロータリーの友委員長
　皆様にロータリー情報をお伝えして参りたいと
思いますので、よろしくお願いいたします。

石黒ロータリー情報委員長
　今年１年の情報委員会は、ロータリーの先生役を
務めて参りたいという気持ちでおります。新入会員
のオリエンテーションを始め、さまざまな情報を会
員の皆様へ提供いたします。木曜フォーラムの講師

派遣も仕事のひとつで、16日は川口会長、９月は渡邉ガバナー、
11月は篠島地区大会実行委員長、来年２月には中島ロータ
リーの友地区委員、３月は神部地区代表幹事、そして佐藤佳
朗エレクトとなっております。真面目にやっていきますの
で、よろしくお願いいたします。

高山職業分類委員長
　新しく会員が入ってくれないと活動する事があ
りませんので、何卒よろしくお願い致します。また、
担当する例会では、野田副委員長が是非にというこ
とでモーターボート関係の事をやりたいと考えて

おります。

泉ロータリー財団委員長
　昨年度の寄付は総数53名で約半分となっており
金額は7,587ドルとなっています。今年は１人100
ドルを目安に、いくらでもいいのでご寄付を願い
たいと思っております。皆様どうぞよろしくお願

いいたします。

池田米山記念奨学会委員長
　当委員会は、平身低頭してご寄付を頂くという立
場にあります。今年度はガバナー輩出ということも
あり、ぜひとも地区目標額を達成したいと思ってお
りますので、皆様よろしくお願いいたします。

会長から
　尚、地区代会記念事業費として滝川クラブに５０万円の
寄付を戴きました
ありがとうございました。



篠島　　弘会員
地区大会がうまく進むように、各部で構想を練っていただ
く事を期待して。
石黒　安雅会員
情報委員長の挨拶をして。
高山　訓正会員
就任の挨拶をさせていただいて。
谷口　正樹会員
ご挨拶をさせていただいて。一年間よろしくお願いします。
藤井　照也会員
就任の挨拶をさせていただいて。
泉　　敬止会員
就任の挨拶をさせていただいて。
池田　治男会員
米山委員長として挨拶をさせていただいて。
安立　徳章会員
ニコニコBOX委員長として挨拶をさせていただいて。
相馬　隆男会員
ロータリーの友委員長として挨拶をさせていただいて。
小山　　進会員
クラブ会報委員長として挨拶をさせていただいて。釣り同
好会が承認されて。
宮崎　英彰会員
７月２日親睦委員長として就任挨拶をさせていただき。
佐伯　敏和会員
先週の例会で委員長就任挨拶をさせていただきましたが、
ニコニコBOXを忘れまして…
佐藤　佳朗会員
神部弘二先生の葬儀(お別れの会)お手伝いさせていただい
て。
宇山　昌宏会員
結婚記念日にお花をいただいて。
野田　富夫会員
地区幹事就任挨拶をして。

ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ

坂田地区クラブ奉仕委員
　今年のクラブ奉仕委員会のテーマについてお話
いたします。各クラブの動向ということで出入を調
査し、皆様に報告します。また、名前はご存知の方も
いらっしゃると思いますが、【CLP】の中身について

勉強に取り組んで参りたいと思っております。皆様どうぞ
よろしくお願いいたします。

深澤地区幹事
　今月より新年度が始まりましたが、地区幹事には
さまざまな仕事があり、大きな部分としては昨年12
月から６月までのガバナー補佐研修セミナー、他い
ろいろなセミナーを随時こなしております。そして

公式訪問も始まりました。皆様のご協力を得て、来年６月に
は有終の美を飾れるよう頑張りたいと思っておりますので
よろしくお願いいたします。

宮崎地区財務委員
　会計の仕事をしております。まだ始まったばかり
でまだ詳しい情報はわかりませんが、これからどん
どん数字が出てくると思います。正確にこなすよう
頑張っていきますのでよろしくお願いいたします。

て公式訪問も始まりました。皆様のご協力を得て、来年６月
には有終の美を飾れるよう頑張りたいと思っておりますの
でよろしくお願いいたします。

篠島地区大会実行委員長
　先ほど会長のお話にもありましたが、現在の進捗
状態をお話いたします。各部会が作成しました案内
状・登録用紙を７月３日に送付いたしました。また、
地区大会準備会議が８月第４週、９月第４週と２回

あります。９月20日に囲碁大会、10月２日ゴルフ、３日は大
会第一日目、４日は第二日目ということでこれから忙しく
なって参ります。各部会ごとに構想を練って頂き、今年のテー
マが≪人の和　クラブの和≫ということなので、和をもっ
て一生懸命やって頂くと大会を成功させられると思ってお
ります。皆様、よろしくお願いします。

川原地区社会奉仕委員
　今年度の渡邉ガバナーの重点目標である"ソラプ
チキッズキャンプへの支援"というのが、地区社会
奉仕委員会の重要なテーマとなっていると思いま
す。７月中に地区を４つに分けての意見交換会を開

催いたします。地区の皆様はソラプチキッズキャンプにつ
いて、まだまだ理解されていないという現状ですので、この
意見交換会をきっかけに理解を得られたらと思っておりま
す。今年１年よろしくお願い申し上げます。

安立ニコニコBOX委員長
　今年は皆様に良い事がたくさんあり、ニコニコ
BOXを出す機会がたくさんあればいいなと思ってお
ります。１年間どうぞよろしくお願いいたします。

谷口地区国際奉仕委員
　先々月末に国際奉仕委員会関連の会議に出席し
て参りました。横に連なったアルファベットの言葉
が全くわからないので、ひとつずつ勉強して理解し
て行こうと思っております。早速なのですが、１月

にタイの山奥へ研修に行く事となってしまいました。無事
に帰ってこられるよう祈っていて下さい。１年間頑張って
まいりますので、よろしくお願いいたします。

神部地区代表幹事
　渡邉ガバナー年度の重点目標の第一は、ソラプチ
キッズキャンプの支援です。どのような支援がよい
のか社会奉仕委員長と話しまして、皆様が例会に出
席される際ポケットにある小銭500円程度を集めさ

せて頂き、ロータリーハウスを作れたらと考えております。
しかし、まだ具体的ではないので煮詰めて参りたいと思い
ます。また、滝川は他のクラブでやっていることを勉強して
いくべきだと強く感じています。ぜひ、皆様にご協力頂けま
すようお願いいたします。

高山地区IC委員
　IC委員会の目標は、各クラブでホームページを作
って頂く事です。今作成しておりますホームページ
については【誰でも５分でできる】というもので、98％を

野田地区幹事
　渡邉ガバナー、神部地区代表幹事の元で、自分に
なりに与えられた事項を遂行していこうと思って
おります。どうか皆様ご指導ご鞭撻のほどよろしく
お願い申し上げます。

山崎地区青少年交換委員
　初めて出向いたします。２回ほど出席しましたが
今までの歴史・交換のノウハウが緻密で凄いと思い
ました。これから勉強しなければならない事がいっ
ぱいあるなと思っており、勉強するつもりで参加さ

せて頂きますのでよろしくお願いいたします。

委員会にて作成し残りを各クラブで作って頂きます。最終
目標は全クラブということになっており、いつになるかわ
かりませんが頑張っていきたいと思いますので皆様よろし
くお願いいたします。

泉地区GSE委員
　他の出向委員会は年に何回かですがGSEの委員会
は毎月あり、よろこんで参加しております。GSEのG
はグループ、Sはスタディー、Eはエクスチェンジ・・・
交換ということです。今年度はスウェーデンから何

人かいらっしゃいます。主としましてこの地区は留萌RCが
受け持ち、滝川RCと一緒にということでホームステイ、会社
訪問などで皆様にお世話になることと思います。３年目ま
で頑張りますので、よろしくお願いいたします。

竹田地区補助金委員
　昨年に引き続き、地区の補助金委員会に出向させ
て頂きます。昨年の地区の補助金は約３００万円で、
そのうち約４０万頂くことができました。今年はど
うなるかわかりませんが、予算を見ながら頑張って

もらってきたいと思っておりますのでよろしくお願いいた
します。


